

# PRESSEMITTEILUNG

**Bremer Straßenbahn AG**  
Flughafendamm 12  
28199 Bremen

**Bei Pressefragen:**  
Andreas Holling  
Telefon: 0421 55 96 416  
E-Mail: [presse@bsag.de](mailto:presse@bsag.de)  
Web: [www.bsag.de](http://www.bsag.de)  
Blog: [www.mobil-dialog.de](http://www.mobil-dialog.de)  
Instagram: @bsagbremen

21. Februar 2022

## NEUE GESCHÄFTSFÜHRERIN BEI DER CONSULT TEAM BREMEN

(Bremen.) Die Consult Team Bremen – Gesellschaft für Verkehrsplanung und Bau mbH (kurz CTB) bekommt eine neue Geschäftsführerin: Am Dienstag, 1. März 2022, übernimmt die Diplom-Ingenieurin Katrin Schrader die Leitung des Infrastrukturdienstleisters. Die CTB ist eine 100-prozentige Tochter der Bremer Straßenbahn AG (BSAG) und begleitet für öffentliche Auftraggeber:innen in Bremen und umzu Verkehrs-Infrastrukturvorhaben vom Konzept bis zur Inbetriebnahme.

Vor ihrem Wechsel an die Weser begleitete und steuerte Katrin Schrader beim Hamburger Infrastrukturdienstleister ARNDT IDC verschiedene Projekte aus dem Bereich des Autobahn- und Bundesstraßenbaus sowie der Eisenbahninfrastruktur. »Projektmanagement bestimmt seit zwei Jahrzehnten mein Berufsleben«, berichtet die 45-Jährige. Bei der CTB folgt sie Christian van der Velde, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt. »Ich freue mich schon darauf, die hervorragende Arbeit meines Vorgängers Herrn van der Velde fortsetzen zu können, und damit die Projekte zur Verbesserung des ÖPNV weiter zu begleiten«, so Schrader.

»Mit Katrin Schrader erhält die CTB eine engagierte Geschäftsführerin, die auf viel Erfahrung im Projektmanagement, Führungsstärke und Organisationskompetenz zurückgreifen kann«, betont Thorsten Harder. Der Vorstand der BSAG dankt Christian van der Velde für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit als Geschäftsführer.

Die Consult Team Bremen - Gesellschaft für Verkehrsplanung und Bau mbH wurde im Jahr 1995 auf Beschluss der Bremischen Bürgerschaft als Tochter der BSAG gegründet. Hintergrund war die Umsetzung des ÖPNV-Konzepts aus dem Jahr 1989, das den Ausbau des Straßenbahnnetzes und insbesondere den Neubau der Linien 4 und 6 vorsah. Bis heute steht die CTB für Zuverlässigkeit, Flexibilität und

Partnerschaftlichkeit. Mit ihrer hohen Kompetenz im Projektmanagement gelang es in den vergangenen Jahren, Verkehrs-Infrastrukturvorhaben erfolgreich zu gestalten. Das Team der CTB verfügt über vielfältige Stärken sowie Kompetenzen und kann sich je nach Projekt und Größe flexibel auf jedes Vorhaben einstellen. In den vergangenen 20 Jahren hat sich die CTB kontinuierlich weiterentwickelt und ist mit den Aufgaben gewachsen.

### **GUT INFORMIERT**

Weitere Informationen zur Consult Team Bremen - Gesellschaft für Verkehrsplanung und Bau mbH gibt es online unter [www.ctb-bremen.de](http://www.ctb-bremen.de). Mehr Infos zur BSAG gibt es unter [www.bsag.de](http://www.bsag.de) und [www.mobil-dialog.de](http://www.mobil-dialog.de).